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安芸太田町立中学校合同文化祭 

～新たな歴史を刻んだ文化祭～

11 月５日(日)、４年ぶりに入場制限なしで、安芸太田町立中学校合同文化祭を開催しま

した。保護者や地域の方が客席を埋める中、安芸太田中学校と加計中学校の熱のこもったス

テージ発表がされました。 
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 今年の合同文化祭のテーマは、「Ｌｅｔ’ｓ Ｐｏｐ ～繋ごう 笑顔と感動を～」でした。新型コ

ロナウイルス感染症の位置づけが２類から５類へ変更されたことで、徐々に生活がコロナ禍

前の状況に戻っていく中での開催でした。４年ぶりの入場制限なしでの開催で、埋め尽くさ

れた観客席に生徒たちは少しの緊張と、来場いただいた皆様に笑顔と感動を届けようと、精

一杯に発表を行いました。 

 また、今年の安芸太田中のステージ発表では、新たなことに挑戦しようと、器楽アンサン

ブルに取り組みました。演奏する曲も、皆さんがよく知っている曲やメッセージ性のある曲

を選びました。練習を始めた当初は、楽器の調達など不安な面もありましたが、練習を重ね

る中で上達していき、素敵な演奏を披露することができました。 

 コロナ禍を乗り越え、新たなことに挑戦をした今年の合同文化祭は、まさに、新たな歴史

を刻んだ文化祭となりました。 

■ 保護者・地域の皆様からの感想 

 当日、保護者・地域の皆様にご回

答いただいたアンケートの結果の

一部を紹介します。安芸太田中学校

の発表については、４つの発表どれ

も同じぐらいの評価をいただきま

した。また、自由記述では、「それぞ

れの学校の特色が出ていました。生

徒一人一人が互いに協力し合い、今

日、この時を迎えてきたことがうか

がえます。制限なし、多くの皆様に
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ご来場いただけて私も嬉しく思います。生徒が役割を最後までよく頑張っていました。笑顔

と元気をいただき、ありがとうございました。」といったコメントをたくさんいただきまし

た。 

 アンケートでは、開催日についてのご意見もいただいています。開催日の調整はさせてい

ただいているのですが、新人大会や駅伝大会、英語暗唱大会などといった行事や会場確保の

関係で今年の様な日程になってしまっています。このことについて、ご理解をいただきます

ようお願いいたします。 

11月 1２日(日)、「つつがふるさとまつり」が、筒賀小学校周辺を会場として４年ぶりに

開催されました。安芸太田中学校からは、１年生が運営スタッフの一員として参加しました。

また、まつりを盛り上げるため、ダンスチームがボランティアでステージ発表を行いました。 

当日、「コロナ禍の４年間は中学生の様子がわからなかったけど、今日、中学生と一緒に

まつりを行えたのはとてもうれしい」といった声をたくさんいただきました。 

協調学習の授業に参加して 
「自分の子供がこんな授業を受けとるんだったら、 

そりゃあ賢くなるだろうなと思いました。」 

11月 1５日(水)、協調学習地域公開を開催しました。当日は多数ご参加いただきありがと

うございました。見出しのコメントは、２年生美術の授業を生徒と一緒に体験した保護者の

方のコメントです。協調学習のことをうまく表現していただいているコメントだったので紹

介させていただきました。また、国立教育政策研究所の白水先生の講演を聴かれた感想の中

には、「プリントをいただいた時、左上のシールの色が違うのを見て、「ん？もしかして私も

今から協調学習をするの？」と思い、なぜか緊張しました。１枚目の長方形の図を見て、情

報が少なすぎて答えは出ないと思いましたが、中学生の授業を見た時と同じように色々な考

４ 年 ぶ り に 開 催

「つつがふるさとまつり」



えの方と話していくと、少しずつ答えに近づいてきてワクワクしました。答えがわかった時

はスッキリしたと同時に、「楽しい‼」と思いました。答えがわかったことも嬉しかったです

が、みんなで意見を出し合ったり、「あーでもない」、「こーでもない」と一緒に悩んだりす

るのも楽しい時間でした。白水先生の話はとても勉強になり、家に帰ってから講演会の話を

しました。話している私を見た子どもが「私たちも学校でもやりよるよ！」と会話が弾み、

保護者だけでなく、小学生や中学生も講演を一緒に聞けたらよかったと思いました。」とい

った感想もありました。 

 当日、お仕事などの関係で参加できなかった方もおられたことと思います。今後、授業参

観でも協調学習での授業も行っていきたいと考えています。その際は、ぜひご参観ください。 

賀茂大地でつないだ一つの襷 

11 月 1９日(日)、東広島運動公園で中国中学校男子駅伝競走大会が開催され、安芸太田中

学校から男子チームが初出場しました。ユニフォームもなかったので新調し、大会に臨みま

した。結果は、１時間 1０分 ２９秒で ５４位でした。県内の各予選大会を突破した強豪チー

ムの中で、一つの襷をつないでゴールしたことはとても価値のあることです。 

 来年は男女ペアで出場し、今大会以上の成績が残せるよう、ランニング Ｄａｙなどを通し

て走力を伸ばしていってほしいと願っています。 



Be proud of yourself and keep learning 

広島県中学校英語暗唱・弁論大会 

1２月２日(土)、広島県中学校英語暗唱・弁論大会が、三次市民ホール きりり(ＫＩＲＩＲＩ)

で行われました。安芸太田中学校からは、１年生 佐々木 詩太くん・矢立 陸くんのペア、３年

生 栗栖 凛さんが出場しました。 

発表されたスピーチは、さすが各予選大会を突破したスピーチで、ハイレベルなものばか

りでした。その中でも出場した３名は、教科書本文の内容が自分の文章になるまで深く読み

込み、英語科の先生やＡＬＴの先生に何度も聴いてもらい、発音やイントネーションを修正

しながら大会に臨みました。 

この経験を誇りとして、これからも学び続けていってください。 



歴史を刻む大銀杏 

11 月 ２５ 日(土)、今年も多くの観光客を愉しませて

くれた筒賀大銀杏のボランティア清掃を、地域の皆様

と一緒に行いました。 

1０ 月下旬から 11 月中旬の紅葉シーズンに、土日を

問わず、多くの観光客の方が来られていました。今年

は、雨が少なく、長い期間枝に葉が付いて、黄金色に彩

られた大銀杏を見ることができました。 
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生徒朝会 生徒会選挙 
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～15日(金) 三者懇談 

 人権フェスタ 

 安芸太田中オープンスクール 
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生徒会委員会 

ノーメディアDay 

臨時生徒朝朝会 

スポーツ大会 
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中央会談 
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～１月４日(木) 学校閉庁日 

３学期始業式 

～12日(金) 県中スキー選手権大会 

SSW勤務日 

行事予定


